

Un joven acude a votar con un disfraz de "La Casa de Papel" en Petrer

11/11/2019



Algunas personas se toman al pie de la letra que el **día de elecciones representa una fiesta de la democracia**. Un vecino de Petrer ayer, durante la jornada electoral dio que hablar en el **colegio electoral de Virrey Poveda** por su **disfraz, para él una costumbre ya, cada vez que ha acudido a ejercer su derecho al voto este año**. Ayer apareció con un elaborado **traje de "La Casa de Papel"**, careta y arma incluidas, con el que **llamó la atención de los**

presentes, que le llegaron a pedir **fotos por lo elaborado de su indumentaria**. El joven pudo votar con total normalidad.

En las tres elecciones que se han convocado este año también se disfrazó: en las del **28 de abril**, lo hizo de **zombi**; en las locales del **26 de mayo**, vestido de **Homer Simpson**; y ahora, de un personaje de la famosa serie española. Habrá que esperar a las próximas elecciones, que podrán ser en unos meses si no se

consigue un consenso, o en cuatro años, para ver si continúa con lo que el joven parece haber convertido en costumbre.

* Imágenes vía whatsapp.



